



## Conseil de sécurité

Distr. générale  
7 juillet 2023  
Français  
Original : anglais

---

### **Lettres identiques datées du 7 juillet 2023, adressées au Secrétaire général et à la Présidente du Conseil de sécurité par le Représentant permanent d'Israël auprès de l'Organisation des Nations Unies**

Ces derniers mois, Israël a été le théâtre d'une vague d'attentats perpétrés par des terroristes palestiniens affiliés au Hamas et au Jihad islamique palestinien aidés et financés par l'Iran et encouragés par l'Autorité palestinienne. La ville de Jénine est l'une des grandes plaques tournantes de ces activités et infrastructures terroristes et elle a récemment été le point de départ de fusillades, d'attaques à l'arme blanche, d'attaques à la voiture bélier et d'actions d'infiltration de villes et de villages et de pose d'explosifs. Au cours de l'année écoulée, 52 Israéliens ont été tués par des terroristes palestiniens, bien souvent dans des actions menées depuis ou dans la région de Jénine. Pas plus tard que la semaine dernière, le 26 juin 2023, deux roquettes ont été tirées depuis Jénine en direction d'Israël, qui a également été exposé récemment à la menace d'attaques au mortier lancées depuis la région.

Les terroristes palestiniens opérant à Jénine continuent de se servir des infrastructures civiles, notamment des écoles et des installations des Nations Unies situées à proximité, des hôpitaux et des lieux de culte, tels que la mosquée Al-Nasr, pour leurs actions terroristes, mettant ainsi la population civile alentour directement en danger. Grâce aux mesures précises qu'elles ont prises pour lutter contre le terrorisme à Jénine, les Forces de défense israéliennes ont localisé de nombreuses installations de fabrication d'explosifs contenant des centaines d'engins explosifs improvisés et des guides de fabrication d'engins explosifs. Elles ont aussi découvert une fosse utilisée pour cacher des armes, une salle de guerre et d'observation tactique, ainsi que des centaines d'armes et de munitions différentes. Ces derniers jours, elles ont détruit les fosses de stockage d'armes et les puits menant aux tunnels de terreur utilisés pour le transfert de terroristes et d'armes. Un de ces tunnels souterrains, d'environ 300 mètres de long, a été découvert sous la mosquée Al-Ansar, qui avait deux points d'entrée à l'intérieur de la mosquée elle-même.

Les Forces de défense israéliennes ont soigneusement pris pour cible les infrastructures terroristes dans le camp de Jénine. Les terroristes palestiniens, eux, s'en prennent aux civils israéliens, comme en témoigne l'attaque terroriste menée le mardi 4 juillet à Tel Aviv, qui a fait huit blessés parmi les civils, dont cinq dans un état critique, y compris une femme enceinte.

La communauté internationale et le Conseil doivent catégoriquement condamner les récentes attaques terroristes palestiniennes et demander des comptes aux dirigeants palestiniens. Des années d'incitation à la violence de la part de



l'Autorité palestinienne et l'inertie de la communauté internationale ont alimenté chez les Palestiniens une culture de la haine et conduit à cette situation explosive.

Non seulement l'Autorité palestinienne ne fait rien contre le terrorisme, mais elle autorise la formation de bastions terroristes iraniens dans plusieurs régions comme à Jénine et Naplouse. Le Hamas et le Jihad islamique palestinien, deux organisations désignées comme terroristes par la communauté internationale, profitent de l'absence de l'Autorité palestinienne pour se retrancher au milieu des populations civiles surpeuplées et se servent des Palestiniens innocents comme boucliers humains. Alors qu'ils mettent leur propre population en danger, les groupes terroristes palestiniens – avec l'aide de l'Iran – continuent de développer des armes de pointe, notamment des lanceurs de missiles souterrains, des engins explosifs improvisés, des missiles surface-surface et des drones chargés d'explosifs.

Israël ne restera pas les bras croisés alors que les terroristes continuent de s'en prendre aux civils en utilisant le camp de Jénine comme cachette. Il continuera d'agir résolument contre le terrorisme et toutes menaces imminentes pesant sur sa sécurité et emploiera tous les moyens nécessaires pour défendre ses citoyens.

Je vous serais reconnaissant de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre comme document du Conseil de sécurité.





L'Ambassadeur d'Israël  
auprès de l'Organisation des Nations Unies  
(Signé) Gilad **Erdan**

---